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２００９年７月３日発行Ｎｏ．１７２８

2009-2010年度
ＲＩテーマ

ジョン・ケニー 牛久保哲男
2009-10年度国際ロータリー会長 2009-10年度国際ロータリー
スコットランド､グランジマウスＲＣ 第2840地区ガバナー

（伊勢崎ＲＣ会員）

会 長 挨 拶

２００９－２０１０年度

会 長 下井田秀一

皆様のご推挙をいただき、伝統ある桐生西ロータリ

ークラブの第 代会長に就任させていただきました。３９

すばらしい多くの先輩達が努められてきた重責です。

そのバトンを受けとりそしてまた次の方に引き継いで

行くというその責任の重さに身が引き締まる思いであ

ります。

ロータリー発足の第１目的は職業奉仕であります。

この厳しい経済情勢下で、それぞれの会員各位の職業

奉仕を全うするのが最優先であることは云うまでもあ

りません。公私ともその為の時間を最も大切にするべ

きでありましょう。

しかし、その忙しい中貴重な時間を割いて例会に出

席し、互いに親睦を深め、奉仕活動を実践するからこ

そ価値があり、それは尊敬に値し、大いに誇りとする

ところでありましょう。

クラブ活動方針に

ロータリアンとしての誇りとロータリアンとしての誇りと１．１．

互いの尊敬の気持ちを大切に。互いの尊敬の気持ちを大切に。

出席して親睦を深めましょう。出席して親睦を深めましょう。２．２．

“出席なくして親睦なし、親睦なくして奉仕なし”“出席なくして親睦なし、親睦なくして奉仕なし”

を、まずあげさせていただきました。

この２点がクラブの魅力づくりに欠かすことができな

いと考えるからであります。皆で我がクラブの魅力を

再確認してその輪を広げて会員を増やそうではありま

せんか。さらに

、、３．桐生西ロータリークラブ３．桐生西ロータリークラブの奉仕活動の歴史をふまえの奉仕活動の歴史をふまえ

さらに、進化・発展を目指しましょう。さらに、進化・発展を目指しましょう。

コミュニケーションを大切にしましょう。コミュニケーションを大切にしましょう。４．４．

（情報伝達や、活動報告を積極的に行いましょう。）（情報伝達や、活動報告を積極的に行いましょう。）

とさせていただいています。

今年度ＲＩ会長ジョン･ケニー氏はロータリーの未来

に言及されています。我がクラブの良い未来図を描き

皆でそれに向けて前進しましょう。実は、これこそが

ＣＬＰ の推進なのです。（クラブ・リーダーシップ・プラン）

地 区 目 標

１．ＲＩﾃｰﾏ｢ﾛｰﾀﾘｰの未来はあたなの手の中に｣
を誓約しましょう。

２．会員増強と組織強化に取り組もう。
３．職業奉仕の原点を見つめよう。
４．青少年交換及び青少年育成問題への

取り組みを推進しよう。
５．世界社会奉仕(WCS)ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄへの参加

と実践に取り組もう。
６．ロータリー財団の目標を達成しよう。

。７．米山奨学への認識を深め協力しよう

地区数値目標
① 各ｸﾗﾌﾞの会員増強目標:

純増1名以上｡80%の会員維持
財団への寄付目標：1人100＄以上② ﾛｰﾀﾘｰ

米山記念奨学会への寄付目標：1人15,000円以上③
･ﾌﾟﾗｽのﾁｬﾚﾝｼﾞ拠金::1人48＄(DDFより)④ ﾎﾟﾘｵ

（次ページへ続く）
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ＣＬＰの要諦は長期目標の策定とそれをふまえた年次
計画の立案実施です。そして、その時必要なのが情報
の共有化と円滑なコミュニケーションとなります。

微力ではありますが、 年度が我が桐生西ＲＣ2009～10
。にとって良き年となりますよう努力致したいと存じます

理事役員や委員長をご快諾いただいた皆様にはお礼
申し上げるとともに、会員の皆様のご指導とご協力を
心よりお願い申し上げます。

幹 事 就 任 挨 拶

年度２００９－２０１０

幹事 向 田 靖

下井田年度の幹事を仰せつかりました向田でござい
ます。

、 、まだ桐生西クラブに入会して ８年の若輩者の私が
伝統ある桐生西クラブの幹事という大役は、任が重過

、 、ぎますが 精一杯幹事の役を努めさせて戴きますので
。会員皆様方のご指導ご協力を切にお願い申し上げます

下井田会長の掲げるクラブ４大活動方針の遂行実現
に向け会長を補佐し、クラブ運営をサポートしてまい
ります。そのためには、魅力あるクラブ運営が必要不
可欠となります。理事・役員の方々および各委員長の
皆様と十分打ち合わせを行い、出席することが楽しい
例会運営を心がけてゆきたいと思います。

また、今年度も会員増強、純増１名以上 ％の会員８０
維持の目標達成に向け、会員増強プロジェクトチーム
を立ち上げ、何かと世情厳しい昨今ではありますが、
チームのメンバーの方々の協力を得て、会員増強・退
会防止に努めてまいりたいと思っております。

会員の皆様にはこの一年間、色々な面に於いて行き
届かない点があろうかと思いますが、一生懸命頑張っ
ていく覚悟でおりますので、ご指導とご協力を賜りま
す様、お願い申し上げます。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第１８３３例会 報告（2009・6・19）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．米山奨学生紹介＆米山奨学生挨拶
５．米山奨学金贈呈
６．会長報告
７．幹事報告
８．委員会報告
９．退任挨拶

１０．退会挨拶
１１．点 鐘

懇 親 会 次 第

司会 副ＳＡＡ 乾 和久君
１．開会挨拶 Ｓ Ａ Ａ 符波 明道君
２．挨 拶 会 長 田﨑 武夫君
３．乾 杯 名 誉 会 員 星野 精助君
４．ゴルフコンペ表彰式
５．アトラクション
６．閉会挨拶 会長エレクト 下井田秀一君
７．諸事お知らせ 副 Ｓ Ａ Ａ 鳥嶋 隆一君

田 﨑 年 度 和やかに開催田 﨑 年 度 さ よ な ら 例 会
田﨑年度さよなら例会が、桐生プリオパレスで点鐘ＰＭ 、出席総数 名により盛大に行われました。６：３０ ５１

この日は、クラブの誇り星野精助名誉会員もご臨席下さり、また今年４月から世話クラブとなった米山奨学生アク
ラミ･アリレザ君も初めて例会に出席されました。

時にはお得意のユーモアを交え、クラブの和を重んじての例会運営に真摯に努められた田﨑会長、穏和な人間味
溢れる勉強熱心な栗原幹事との名コンビに加え、それを影になって温かく支えた江原副会長、本当にご苦労様でし
た。理事役員各委員長のサポート態勢も盤石で、厳しい経済情勢にもかかわらず、立派にクラブの伝統と歴史を維
持し、発展に努めた年度でありました。

また還暦を期に退会される櫻木進君がご挨拶を述べられ、クラブから花束が贈られました。
懇親会は、符波ＳＡＡと鳥嶋･乾両副ＳＡＡのご尽力により恙なく開催され、アトラクションには若いお嬢様方の

ハワイアンダンスと、ご教授頂きながら全員で楽しく踊ったりと、爽やかな南国ムードに包まれた懇親会でした。

◆ビジター
名誉会員 星野精助君
米山奨学生 アクラミ･アリレザ君

家住米山カウンセラー◆米山奨学生紹介
金曜日の通常例会時に大学の大事な授業があり、な

かなか例会に出席できないので、例会変更を利用して
。１ヶ月に一度は例会に出席してもらおう思っています

国籍はイランで、奨学期間は今年の 月から 年間で４ ２
３ ２２す。群馬大学機械システム工学科の 年生で、現在

才です。自動車に興味を持たれエンジンを中心に研究

されいて、大学院進学を希
望されています。 年２００４

月からお父様の勤務の関１２
係で日本に在住され、日本
のイラン学校、日米会話学

２００７ ４院などに通われ、 年
月から群大で勉強されてお
ります。イスラム教徒です

ので食事の制限等もあります。交流を通してお互いに両
国の文化などを学びあえれば良いと思います。

数 値 目 標数 値 目 標

１．例会出席率 ９０％以上

２．会員増強 純増１名以上、８０％の会員維持

３．ニコニコＢＯＸへの寄付目標 ２５，０００円／１人以上

４．ロータリー財団への寄付目標 １００ドル／１人 以上

５．米山奨学記念会への寄付目標 １５，０００円／１人以上
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アクラミ･アリレザ君◆米山奨学生挨拶
大変お世話になっています。もし米山奨学生になれなけ

れば進学出来ない可能性が高かったので、本当に感謝して
います。卒業後は何年か日
本の自動車関係の会社に就
職して、それからイランに
戻り、日本との関係を広め
たいと思っています。宜し
くお願いします。
◆米山奨学金贈呈

﨑会長より田
﨑会長◆会長報告 田

． 。１ 本日晴天に恵まれ第４回ゴルフコンペを開催しました
後程懇親会の中で表彰式を行います。

２． 月 日(月)夜に桐生プリオパレスで、町田ガバナー６ ８
補佐が桐生５ＲＣ会長幹事の労いの会を設けて下さり、
私と幹事で出席して参りました。

３． 月 日(火)、次年度５ＲＣ会長幹事会が桐生プリオ６ １６
パレスで開催され、次年度会長幹事の下井田会員と向田
会員が出席されました。

４．昨日、下井田年度の第３回理事会が開催されました。
５．鈴木会員が目出度く退院され、本日のさよなら例会に
も出席されています。

６．残念な報告ですが櫻木会員が今年度限りで退会される
事になりました。後程挨拶をして頂きます。

栗原幹事◆幹事報告
◇春の家族会日帰り旅行の決算書を配布致しました。

(各テーブルに配布)◇ 。ハイライトよねやま112が配信されました
◇県立女子大より｢群馬の食ブランド｣のご案内が届きました。
◇例会変更のお知らせ

太田西ＲＣ 7/15(休)､7/22 藤岡ＲＣ 6/25(休)
藤岡南ＲＣ 6/26(休) 藤岡北ＲＣ 6/23､6/30(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 6/15 桐生南ＲＣ 6/10 桐生赤城ＲＣ 6/9

◆委員会報告
稲森委員長□出席委員会

総数５３名（免除者８名の内６名出席の為２名を除く）
出席率対象者５１名、出席率対象者出席人数４８名
欠席者３名(内前メイク０名) 出席率 ％９４．１２
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者５名）８９．８０

花房委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
さよなら例会にお招き頂いて 名誉会員･星野精助君
一年間ありがとうございました 田﨑君
ゴルフ部近藤さん､松原さんお世話になりました 栗原君
田﨑会長､栗原幹事ご苦労様でした

矢野君､井本君､松原君､稲森君
一年間お世話になりました 岡田君､櫻井君､横塚君､前原君
年末調整 山岸君

一年間ご協力ありがとうございました 花房君ニコニコBOX
松原委員□ロータリー財団委員会

乾杯の音頭をとらせて頂きます 名誉会員･星野精助君
一年間ご協力ありがとうございました 田﨑君､栗原君
田﨑会長､栗原幹事ご苦労様でした 井本君､舩戸君
一年間お世話になりました 岡田君､櫻井君､横塚君
ＳＡＡ､副ＳＡＡの皆様本日は有難うございました 稲森君

阿左美委員長□米山奨学委員会
一年間ご協力ありがとうございました 田﨑君､栗原君
田﨑会長､栗原幹事ご苦労様でした

矢野君､稲森君､舩戸君
一年間お世話になりました 岡田君､櫻井君､横塚君
年末調整 奥村君

君一年間大変ありがとうございました 阿左美

会 長 退 任 挨 拶

２００８－０９年度

﨑武夫会 長 田

退任に当たり、一言ご挨拶申し上げます。

会員の皆様には、この一年寛大なる友情とご好意をお寄

せ頂きありがとうございました。

総理大臣が突然辞めたり、北京オリンピックが幕を閉じ

たら百年に一度と云われる世界同時不況の幕開け、今なお

先の見えない大変な一年でした。

さて、ロータリー活動を振り返ってみますと、昨年７月

にはインターアクト年次大会が大間々高校インターアクト

クラブをホストとして開催され、新木ＩＡ委員長には二年

間お骨折り頂き、会員皆様のご協力も頂いて成功裡に終わ

る事が出来ました。

桐生５ＲＣの幹事クラブとしての役割も、皆様のお陰で

何とかこなす事ができました。

須田親睦委員長のもと、納涼家族会、忘年家族会、春の

バス旅行と、大変盛り上げて頂きました。

、 。国際奉仕委員長の家住さんには 大変ご活躍頂きました

友好クラブ栃尾ＲＣへの訪問そして受入、群大留学生との

交流会、今月は二泊四日の強行軍でチェンマイのバン･ラ

ク･パン学校への机と椅子、教科書の贈呈式と、本当にご

苦労様でした。

、「 」 、片貝会報委員長には メンバーは今 のコラムを設けて!!
、 。片貝流会員紹介で 会報をグレードアップしてくれました

会員増強も、根本パスト会長の推薦で小林さんを仲間に

迎える事ができました。

、 、 、拠金関係も目標をクリヤ 例会運営も栗原幹事 ＳＡＡ

副ＳＡＡのご苦労で本日を迎える事ができました。

また、裏方として事務員の清水さん、大変良くやって頂

き感謝致します。

最後に、残念な報告をしなければなりません。櫻木会員

から退会の申し出があり、慰留に努めましたが、本人の意

思が固く、後程退会の挨拶をされます。名物会員であった

だけに残念でなりません

次年度は目映いばかりの会長幹事です。更なるクラブの発

展と、会員皆様の益々のご健勝を祈念致しまして、退任の挨

拶と致します。一年間、本当にありがとうございました。

副 会 長 退 任 挨 拶

２００８－０９年度

副会長 江原利夫

、 。会員皆様 一年間ご支援ご協力ありがとうございました
（次ページへ続く）
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田﨑会長の掲げた例会を楽しく“クラブ活動方針 重
点目標”の遂行もほぼ達成できたものと思います。

、 、 、私自身は 何もしない 何もできない副会長でしたが
表裏返せば田﨑会長及び栗原幹事が立派であったからです。

管理運営委員会にありましても、誰よりも早く例会場
に来て完璧に職を全うされた稲森委員長始めとする出席
委員会。親睦委員会の結婚･誕生祝での愛の花のプレゼ
ント。代表者による乾杯の発声に添える一言の言葉の中
に桐生西ＲＣの歴史を重みを感じました。プログラム委
員会では ヶ月先までも見据えたプログラム構成の難し３
さ。親睦委員会での友情の輪、家族の和で楽しませて頂
きました夏の水戸黄門様、冬の白浪五人男、長瀞の川下
りが思い出として脳裏に焼き付いています。そして最も
大切な命の管理をして頂きました健康管理委員会の諸先
生に感謝致します。また見事に目標額を大幅に達成され

。 。たニコニコＢＯＸ委員会 各委員会活動に賞賛致します
最後の思い出は、ＷＣＳ事業として田﨑会長、家住国

際奉仕委員長と参加したタイ･チェンマイのバン･ラク･
、 。パン学校への机と椅子 教科書の贈呈式に出席した事です

。 。会員皆様に厚く感謝を申し上げます 有難うございました

幹 事 退 任 挨 拶

２００８－０９年度

幹事 栗原幸三

田﨑会長のもと、副会長、理事役員、各委員会の皆様
、 。 。には 大変お世話になりました 心より御礼申し上げます

今まで漠然と諸先輩方のすることを見聞きするだけで
したが、伝統ある桐生西ＲＣの幹事という重責を任せら
れ、私のような未熟者が何とか此処までこられましたの
は、皆様のお陰と感謝しております。これだけのプログ
ラムを無難にこなされたパスト幹事の皆様に対しまして
は、唯々敬服する次第でございます。貴重な経験をさせ
て頂き、今後のクラブの活動に少しでも役立てていけれ
ばと思っております。

また、桐生５ＲＣの幹事クラブの責務も無事果たせ、
皆様のご協力によるものと重ねて感謝申し上げます。

次期下井田会長、向田幹事のご活躍、並びに会員皆様
のご健勝とご多幸を祈念し、西クラブの益々の発展を願
い、退任の挨拶と致します。

最後になりましたが、事務局の清水さんには、一年間
大変お世話になり、ありがとうございました。

退 会 挨 拶

櫻木 進 君

入会してから 年の歳月が経２５
ちました。一番の思い出は創立

周年記念式典時の幹事をした２０
。 、 、事です また 故川岸通夫会員

そして鳥嶋パスト会長に手品の
手ほどきを頂かなければ、マジシャン ガーリックはMr.
あり得ませんでした。本当にロータリーの友情に感謝し
ております。ありがとうございました。

田﨑年度第４回ゴルフコンペ
田﨑年度第 回ゴルフコン４

ペが 月 日(金)、快晴のな６ １９
、 、か 桐生カントリークラブで

ゴルフ部 名の参加により開１７
催され、表彰式をさよなら例
会懇親会で行いました。結果
は次の通りです。

《次例会予告》

委員長就任挨拶７月１０日(金) クラブフォーラム

７月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

乾杯の御発声 会長として最後の挨拶 閉会の言葉
星野精助名誉会員 田﨑武夫会長 下井田秀一次期会長

司会進行 開会の挨拶 諸事お知らせ
乾和久副ＳＡＡ 符波明道ＳＡＡ 鳥嶋隆一副ＳＡＡ

優勝:櫻井和彦君、準優勝:金子福松君、第３位:花房孝道君




